



BLANCA JIMÉNEZ, VICEPRESIDENTA DE LA ACADEMIA MEXICANA DE CIENCIAS

La doctora Blanca Elena Jiménez Cisneros, investigadora del Instituto de Ingeniería de la UNAM, fue electa vicepresidenta de la Academia Mexicana de Ciencias (AMC) el pasado 27 de abril. En la asamblea general extraordinaria, encabezada por el todavía presidente de

la AMC, Arturo Menchaca Rocha, se dio a conocer el resultado del proceso de votación en línea donde participaron 1340 miembros de la Academia. De esta manera, Blanca Jiménez será miembro del Consejo Directivo para el bienio mayo 2012-mayo 2014, durante el que José Franco será el nuevo presidente de la AMC, Roberto Leyva el secretario y Alejandra Bravo la tesorera. Este Consejo Directivo electo que presidirá José Franco, actual vicepresidente de la AMC, asumirá sus funciones en la ceremonia de inicio del LIII Año Académico, la cual se realizará durante el mes de mayo.

Por estatutos, la Dra. Jiménez asumirá la presidencia de la AMC en el año 2014.

¡Felicidades! 🎉

Para más información consulte www.amc.org.mx.

